県南総体 & 春季全県野球壮行会

■4 月 27 日 全県総体と春季全県野球大会の壮行会が行われました。今年本校から出場するのは、サッカー部、バドミントン部、女子ソフトテニス部、野球部です。この日は、PTA が行われていたので、保護者の皆さんにも参加してもらいました。





先週、応援練習が行われました。今年の応援団長は小笠原君。1年生は最初大きな声を出すのが恥ずかしかったけど、2・3年

生の大きな声に触発されて、一生懸命声を出していました。写真↑中央が団長なんですが、団長自身がサッカーの選手です。

蹴球

■サッカー部

本校(8 人)と角館、大曲農業との 3 校連合チームで出場します。

5/7(土)~9(月)

会場:美郷町大台野運動広場

初戦は VS 横手清陵と対戦します。キャプテンの田村君は「まずは 1 勝目指して頑張ります」と意気込みを語りました。





■バドミントン部

1・2年生(8人)で出場 5/6(金)~8(日)

会場:美郷総合体育館リリオス

団体戦 VS 秋田修英と対戦します。

キャプテンの、武藤君は「課題を重点的に練習してきました。一つでも多く勝てるように頑張ります」と決意表明しました。個人戦も頑張ってほしいです。





■女子テニス部

1 年生が入部して、2 人で個人戦に出場します。 5/7(土)~8(日)

会場:大仙市総合公園テニスコート キャプテンの進藤さんは「初めての公式戦です、 練習の成果を出してきます」と緊張気味に話して くれました。



■野球部

4 校連合(本校、男鹿海洋、大農太田、六郷)で出場

します。5/7(土)13:00~ 会場:山田久志サブマリンスタジアム

初戦は VS 大館鳳鳴

キャプテンの猪本さんは「選手みんなで力を合わせて 頑張ってきます」と話してくれました。

